



GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



# Moya acogerá la salida del tramo más largo del 48 Rally Islas Canarias

Un municipio con tanta tradición al mundo del motor no podía faltar en el itinerario del Rally Islas Canarias. Un año más será protagonista, en este caso, al volver a acoger la salida del tramo más largo de la prueba, una especial que se queda a un pasito de los 30 km de recorrido y que tendrá lugar en la segunda y definitiva etapa del sábado 4 de mayo.

Lunes, 18 de marzo de 2024. Las Palmas de Gran Canaria.

Moya ha tenido un peso específico muy destacado en la historia del Rally Islas Canarias, una condición que seguirá manteniendo en 2024 con motivo de la edición número 48 de esta cita del FIA European Rally Championship.

El municipio del norte de la isla de Gran Canaria acogerá, nuevamente, la salida del tramo más largo de la prueba. Será el sábado 4 de mayo, una etapa decisiva al ser la última, y con un recorrido que se queda a un pasito de rozar los 30 km de recorrido cronometrado.

“Un año más, la Villa de Moya va a estar presente, y como ya es costumbre, en el Rally Islas Canarias”, avanzó Raúl Afonso, su alcalde. “No podemos quedarnos fuera, contamos con unas carreteras ideales para este deporte y además hay mucha afición en nuestro municipio”, subrayó el primer edil. “Ha sido una alegría ver el ascenso de esta prueba al Campeonato del Mundo; nosotros lo hemos visto crecer y esperamos estar presentes el próximo año”, aunque, antes, espera que en la edición de 2024 “se demuestre que Moya y la organización estamos preparados para ello y que así pueda durar muchos años”.

“Desde que vinculamos, aún más, la relación de los ayuntamientos con el Rally Islas Canarias, Moya fue un pionero y siempre ha estado arropando la prueba”, recordó Germán Morales. “Este año vuelve a ser protagonista al dar la salida al tramo más largo, por lo que todas las miradas se dirigirán a sus técnicas y espectaculares carreteras”, añadió el responsable de la prueba. “Gracias a su equipo de gobierno, que siempre ha mostrado un gran cariño al rally, destaco que el premio del WRC también es parte de todos aquellos que han puesto su granito de arena”, concretó.





GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



Instituto Municipal para la Promoción de la Actividad Física y el Deporte de Las Palmas de Gran Canaria

Financiado por la Unión Europea NextGenerationEU



MINISTERIO DE INDUSTRIA Y TURISMO



Islas Canarias



Raúl Afonso como alcalde de la Villa de Moya, y Germán Morales como presidente de Todo Sport, firmaron el nuevo acuerdo de colaboración en compañía de Gilberto Sosa, concejal de Deportes, y de Miguel Espino, coordinador de Seguridad del 48 Rally Islas Canarias.

El Rally Islas Canarias está organizado por Todo Sport y promovido por el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias, el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y el Patronato de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo y LPA Visit. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Repuestos Doral, Lopesan, Sonocom y ServiTecní.

